

## Un 'Foro Técnico' para compartir conocimientos

Hormissa ha creado un lugar de encuentro para los interesados en la innovación del sector

A.M.M.D.  
LA VERDAD

A raíz de la iniciativa innovadora de Hormissa, la empresa ha creado el denominado Foro Técnico integrado por todos aquellos que deseen intercambiar información, innovaciones tecnológicas de productos de la construcción, cuestiones sobre patologías de obras o plantear encuestas sobre soluciones constructivas.

### Jornadas Técnicas

Hormigones del Sureste organizó unas jornadas técnicas sobre Hormigones de Alta Resistencia conjuntamente con el Centro Tecnológico de la Construcción, donde se difundieron los principios de la fabricación y aplicaciones de estos hormigones de nueva generación, con una participación importante de técnicos y profesionales del sector. A la jornada acudieron los mejores ponentes de la Región de Murcia y de fuera de la misma, todos de atribulado prestigio en este novedoso producto. Durante la jornada quedó clara la pujanza de estos hormigones ante los retos que los arquitectos plantean más cada día a la hora de diseñar edificaciones más esbeltas, de mayor altura y con mayores complicaciones constructivas. Hormissa se involucró con este foro con la satisfacción de haber conseguido aportar al sector una herramienta útil como es el hormigón de máxima resistencia, material que abre nuevas posibilidades a las construcciones del futuro.



Muchos asistentes acudieron a las últimas jornadas técnicas organizadas por Hormissa. / L.V.